

Presidente de Venezuela evoca legado de Fidel Castro



Caracas, 11 dic (RHC-PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, evocó el legado histórico del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien falleció el pasado 25 de noviembre a la edad de 90 años.

Fidel y Cuba marcaron un antes y un después en la historia de América Latina de los siglos XX y XXI, dijo el jefe de Estado al iniciar el programa En Contacto con Maduro, dedicado al expresidente cubano.

Decir su nombre, conocer su pensamiento humanista, es decir Cuba y conocer el altruismo de esa nación hermana; es decir historia grande de nuestra América, reiteró en el Centro Cultural Socialista Parque Caixa, del estado de Miranda, donde se originó la emisión 74 del espacio transmitido por Venezolana de Televisión.

El mandatario también resaltó el impacto de la amistad de Fidel y Hugo Chávez (1954-2013) en el desarrollo de Cuba y Venezuela durante más de tres lustros en el presente siglo.

La amistad de los dos grandes comandantes, los dos gigantes, es la más importante que hayamos conocido, creo, en 300 años de la historia de América Latina, expresó.

Maduro, además, rememoró el primer viaje a Cuba de Chávez, 'quien llegó a La Habana el 13 de diciembre por la noche y fue recibido, para su sorpresa, por el mismísimo Fidel'.

A partir de esa unión, dijo, comenzó una cooperación bilateral importantísima para nuestros pueblos, que luego se extendió al resto del continente, y enumeró a varios de los programas sociales, entre ellos las misiones Barrio Adentro y Milagro, en materia de salud; y Robinson I y II, del sector educativo.

En ese sentido, consideró que la relación de hermandad entre Venezuela y Cuba 'permitió romper el bloqueo político de las potencias imperiales contra el país caribeño'.

El 30 de octubre del año 2000 los líderes de la Revolución cubana, Fidel Castro; y bolivariana, Hugo Chávez, firmaron un Convenio Integral de Cooperación con el cual reafirmaron el interés común por promover y fomentar el progreso de Cuba y Venezuela en función de la integración de América Latina y el Caribe.

Los valores humanistas y solidarios, y las obras de ambos líderes socialistas deben marcar nuestro camino de lucha por la vindicación de los derechos de cada una de nuestras naciones y de todos los pueblos del mundo, afirmó Maduro.

No se puede perder su ejemplo, su pensamiento, la lucha que encabezaron y debemos responder con mucho esfuerzo y trabajo a la responsabilidad histórica que nos han dejado, agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115164-presidente-de-venezuela-evoca-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba